
COMUNICATO STAMPA 

 

                            

Spararle grosse 

Leggiamo	oggi	sulla	stampa	locale	un	articolo	derivante		dalle	affermazioni	della	consulta	dei	Comitati	

di	Quartiere,	effettivamente	condivisibili	in	ogni	parola,	riguardo	la	posizione	del	nuovo	comitato	nato	

sembra	 in	 supporto	 del	 nosocomio	 sambenedettese.	 Tutta	 la	 vicenda	 lascia	 emergere	 qualche	

perplessità	che	ci	piacerebbe	fosse	chiarita.		

Questo	 comitatino	 nato	 alla	 bell’e	 meglio	 con	 una	 partecipazione	 numerica	 risibile,	 sembra	 sia	

costituito	 anche	 per	 iniziativa	 dal	 presidente	 del	 Quartiere	 Agraria,	 nel	 recente	 passato	 notato	 a	

confabulare	 in	 luoghi	 pubblici	 con	 un	 noto	 politico	 ascolano,	 giusto	 prima	 delle	 ultime	 elezioni	

regionali;		non	è	che	con	la	storia	dell’ospedale	ci	sia	qualche	legame	interessante?	

Certo,	 come	hanno	ben	detto	 i	 Comitati	 di	 Quartiere,	 sull’ospedale	 l’hanno	 sparata	 grossa,	 visto	 che	

sostengono	l’opzione	di	lasciare	un	ospedale	in	mezzo	al	traffico	in	una	città	che	sta	soffocando,	quando	

ci	sono	le	risorse	per	realizzarlo	ex-novo,	in	un	luogo	adeguato	e	con	le	migliori	tecnologie.	Verrebbe	

da	domandarsi	se	stiano	sostenendo	la	posizione	di	chi	non	vuole	un	ospedale	nuovo	a	San	Benedetto	

del	Tronto	perché	teme	di	perdere	la	posizione	di	riferimento	a	livello	provinciale.	

Non	finisce	qui:	al	comitatino	l’hanno	sparata	ancora	più	grossa	nei	riguardi	della	famigerata	bretella,	

perché,	 pur	 non	 sapendo	 nulla	 in	 materia,	 si	 sono	 talmente	 autoconvinti	 al	 punto	 di	 farci	 su	 una	

conferenza	stampa.		

Sul	 tema	 val	 la	 pena	 di	 ricordare	 che	 ragioni	 tecniche,	 economiche	 e	 di	 opportunità,	 la	 rendono	

un’opzione	vecchia	decenni,	obsoleta	e	totalmente	avulsa	da	una	realtà	in	via	di	trasformazione	e	in	

tutt’altra	direzione,	per	non	citare	l’impossibilità	di	prendere	in	considerazione	il	progetto	anche	solo	

per	 la	 antropizzazione	 selvaggia	 a	 cui	 sono	 state	 sottoposte	 le	 colline	 della	 città	 dove	 il	 tracciato	

originariamente	si	snodava.		

Invitiamo	i	componenti	del	comitatino	a	seguire	molto	attentamente	l’attività	del	Movimento	5	Stelle	

San	Benedetto	del	Tronto	anche	a	scopi	didattici:	come	di	nostra	consuetudine,	prima	di	esprimere	un	

parere	 politico,	 per	 il	 nostro	 gruppo	 di	 lavoro	 è	 essenziale	 una	 valutazione	 approfondita	 di	 ogni	

aspetto	 tecnico,	 cosa	 che	 è	 stata	 fatta	 nel	 corso	 di	 questi	 anni	 anche	 nei	 riguardi	 della	 fantomatica	

bretella.	 A	maggior	 ragione	 oggi	 quando	 l’Università	 ha	 consegnato	 un	 lavoro	 di	 analisi	 geologico-

geomorfologica	 del	 nostro	 territorio	 che	 abbiamo	 richiesto	 a	 gran	 voce,	 da	 cui	 si	 evincono	 alcune	

informazioni	nuove	e	interessanti	oltre	ad	avere	alcune	importanti	conferme.	Nel	corso	delle	prossime	

settimane,	in	uno	degli	eventi	nell’ambito	della	“Piazza	delle	Idee”	daremo	volentieri	risposte	concrete	



alla	cittadinanza,	sullo	“stato	di	salute”	delle	nostre	colline	e	di	come	siano	urgenti	e	necessarie	opere	

di	conservazione,	altro	che	bretelle!	

Certo	è	che	in	questo	periodo	di	pre-campagna	elettorale	per	le	comunali,	è	diventata	una	vera	e	propria		

gara	a	chi	la	spara	più	grossa!.		

 

 

Movimento 5 Stelle 

San Benedetto del Tronto 

 

 

 


